



La decana de Bellas Artes leyó el manifiesto en defensa de las Humanidades rodeada por los decanos de Traducción y Documentación, Geografía e Historia y Filología en el Palacio de Anaya. | BARROSO

Los decanos de Humanidades exigen que no se les relegue en la toma de decisiones

Más de un centenar de docentes y alumnos se concentraron en el Palacio de Anaya en apoyo a la 'Declaración de Salamanca', que se leyó a la vez en todos los decanatos de Letras del país

R.D.L. | SALAMANCA

"Tenemos un papel y lo vamos a defender". Así de contundente se manifestó el decano de Filología, Vicente González, minutos antes de la lectura de la "Declaración de Salamanca" en defensa del papel que la enseñanza de Humanidades tiene en el momento actual.

Ayer, a las doce del mediodía, todas las facultades de Artes y Humanidades del país se unieron para dar lectura al documento elaborado por la XXIII Conferencia Nacional de Decanos de Letras y mos-

trar así su "inquietud" por el "deterioro" de las universidades públicas en la docencia, la investigación y la gestión, según manifestaron. "Esta declaración recoge la preocupación de todos los decanos, ya que hay una parte que incumbe a todos: la defensa de la universidad pública, que no está tan claro que se haga, ni siquiera por los propios rectorados", denunció González, que añadió que el rector Daniel Hernández Ruipérez solo visita la Facultad de Filología cuando está en campaña.

Más de un centenar de profesores y alumnos apoyaron con su presencia a los decanos de Artes y Humanidades de la Universidad de Salamanca en el acto simbólico en las escaleras del Palacio de Anaya en el que se exigió a los gobernantes, tanto políticos como universitarios, que no se les relegue en la toma de decisiones importantes, como las convocatorias para el desarrollo de proyectos de investigación. "Tenemos nuestras propias características y necesidades", insistieron los representan-

tes de Humanidades a la vez que reclamaron también una mayor participación de sus facultades en las reformas educativas.

En este sentido, el decano de Filología reiteró que no necesitan tanto dinero como los de Ciencias pero que sin financiación no pueden publicar, organizar congresos y, como consecuencia, mantenerse en los ranking. En el caso de la Universidad de Salamanca, decanos y Rectorado intentarán llegar a una solución el próximo 14 de mayo, cuando tendrán una nueva

reunión con el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, para abordar las dificultades que tienen los profesores del ámbito de las Letras para acceder a los últimos programas propios de investigación.

Los decanos de Humanidades rechazaron la externalización de los servicios universitarios, el sistema de 3+2, la tasa de reposición y demandaron más presupuesto, la equiparación de las tasas y el compromiso de diálogo y voluntad de alcanzar consensos.